
Протокол 

 родительского собрания 

 в подготовительную группе № 12 

от 12 сентября 2023 г. 

 
Тема: «Добро пожаловать в подготовительную группу.  

Начало учебного года.» 
Присутствовало на собрании 16 человек (16 семей из 17). 

 
Цель: ознакомить родителей с задачами и особенностями образовательной 

работы, задачами дошкольного учреждения на новый учебный год; ознакомить 

с возрастными особенностями детей 6- 7 лет; напомнить о правилах дорожного 

движения. 

Повестка дня:  

1. Переход на Федеральную образовательную программу дошкольного 

образования. (Заведующий Никитиной Е.Н.)  

2. Особенности физического развития детей 6 - 7лет. (Воспитатель Исаева 

Н. Н., Крупина А. А) 

3. Знакомство родителей с правилами группы, режимом дня, расписанием 

организованной, образовательной деятельности детей. 

4. Знакомство с дополнительными платными услугами. Встреча с 

педагогами дополнительного образования: Филимонова О. К., Тимченко 

Н. Э. 

5. Презентация «Как мы живем в нашей группе». 

6. Экскурсия по уголкам группы. 

7. Организационные вопросы.  

8.  Безопасность в твоих руках. 

         

        По первому вопросу слушали выступление заведующего МАДОУ №385 

Никитиной Е.Н. Она рассказала о том, что с 1 сентября 2023 года в 

соответствии с Приказом Министерства Просвещения Российской Федерации 

от 25.11.2022 № 1028 «Об Утверждении Федеральной образовательной 

программы дошкольного образования», а также с Приказом Министерства 

Просвещения Российской Федерации  № 1022 от 24 ноября 2022 года «Об 

утверждении федеральной адаптированной образовательной программы для 

обучающихся с ограниченными возможностями здоровья»  дошкольные 

образовательные учреждения начнут работать по новой федеральной 

образовательной программе ( ФОП ДО) и  новой федеральной адаптированной 

программе для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья 

(ФАОП ДО).  

 

 ПО второму и третьему вопросам выслушали воспитателя о физическом 

развитии детей подготовительной группы, познакомились с комплексно-



тематическим планированием, основанным по основной программе «От 

рождения до школы», а также режимом группы, вспомнили правила детского 

сада и группы. Воспитатель особое внимание уделила безопасности ребенка не 

только дома, но и в детском саду. Надежда Николаевна сообщила, что в детском 

саду продолжает действовать пропускной режим. Родители не должны быть 

равнодушными к тому, что на территории детского учреждения находятся 

посторонние люди, ни в коем случае не пропускать их в здание. 

Интересоваться, спрашивать в какую группу они идут. Воспитатель напомнила 

о том, кто имеет право забирать детей из детского сада. 

 

       По четвертому вопросу выступали руководители платных дополнительных 

образовательных услуг. Рассказали о программах дополнительного 

образования: театральной и танцевальной студиях, «На пороге школы». 

 

         По пятому вопросу родителям была представлена презентация о жизни 

группы за в летнее время 2023 года. 

Воспитателем были сказаны добрые слова всем родителям, в особенности 

родительскому комитету, за огромную помощь в жизни группы и детского сада. 

Всеми родителями было решено оставить родительский комитет в том же 

составе Дурандина М. В., Трусова Е.А. 

 

По шестому вопросу родители совершили экскурсию по группе, где 

познакомились с предметно-пространственной средой. 

 

По седьмому вопросу:  

⎯ поступил вопрос от Янышевой Т. С. «Какие праздники и досуги 

ожидаются у детей в ближайшее время»? Надежда Николаевна 

перечислила все праздники и семейные досуги, которые будут 

проводиться в детском саду на протяжении 2023-2024 учебного года. 

Уделила особое внимание участию нашей группы в районном конкурсе 

«ПДД». 

 

⎯ Прозвучал вопрос от Трусовой Е. А. «Как и чем могут помочь 

родители в подготовке к праздникам «День рождения группы», «Осенние 

посиделки». Воспитатель рассказала о сроках проведения, правилах, 

привлекла к активному участию всех родителей группы. 

 

⎯ Прозвучало предложение от Беляковой Д. Н. «Выйти на 

территорию участка и провести субботник: собрать листву, распилить 

сухие ветки». Родители отозвались на предложение и решили провести 

субботник по уборке территории участка в ближайший выходной.  

 

Итогом собрания бала встреча с инспектором по делам несовершеннолетних – 

Кущенко Е. А. Она рассказала о дорожных ситуациях, участниками которых 

являются их дети. Часто на дорогах происходят происшествия с участием детей. 



Оказывается, что виновниками являются взрослые, которые плохо или 

неправильно доносят информацию до детей. Инспектор вручила памятки о 

ПДД, а также посоветовал быть внимательными самим родителям. 

  

      Постановили:  

 

1. Принять к сведению информацию о переходе учреждения на 

Федеральную образовательную программу дошкольного образования. 

2. Выполнять все правила пребывания в детском саду. 

3. Приобрести всем детям спортивную форму, безопасную обувь для 

занятий в спортивном зале. 

4. Иметь сменную одежду всем детям. 

5. Серьезно отнестись к пропускной системе. 

6. Родителям принимать активное участие в жизни группы. 

7. Провести субботник 19.09.2023года. 

8. Признать работу родительского комитета удовлетворительной.  

9. Родительский комитет оставить в прежнем составе. 

 

 

 

Председатель собрания: Трусова Е. А. 

Секретарь: Дурандина М. В. 

Воспитатели: Исаева Н.Н., Крупина А. А.  
 


